



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de INTERES LEGISLATIVO, las Jornadas de Oncología y Hematología Pediátrica 2011 "Mejor Pediatría, Mayor Curación" a realizarse los días 29 y 30 de Septiembre del corriente, en el Hospital Materno Infantil de San Isidro Dr. C. A. Gianantonio, organizado por la Fundación María Cecilia de Ayuda al Niño Oncológico,

Dr. HORACIO DE SIMONE Diputado Provincial prorable Cámara de Diputados de la Pcia, de/Bs. As





Fundamentos.

La Fundación María Cecilia de Ayuda al Niño Oncológico, con reconocimiento de Personería Jurídica desde 1992 (Res. 548/92 IGJ), tiene su sede en el Hospital Materno Infantil de San Isidro "Dr. C. A. Gianantonio".

La Fundación creó y sostiene el Servicio de Onco-hematología Pediátrica siendo el primer centro de atención gratuita que atiende este tipo de patología en Zona Norte del Gran Buenos Aires.

Se hace cargo de los materiales descartables usados en los procedimientos diagnósticos y terapéuticos, la compra de catéteres implantables para la infusión de quimioterapia, la adquisición de medicamentos no cubiertos, y de los honorarios de los Profesionales que conforman el Servicio Oncohematológico, ayudando a mejorar la calidad de vida de los niños con cáncer.

Un nuevo consultorio y una sala de juegos en la que se desarrollan actividades y talleres de expresión mientras los niños esperan ser atendidos, son algunos de los objetivos planteados y realizados por la Fundación.

La Fundación María Cecilia, funciona dentro del Hospital Municipal Materno Infantil de San Isidro, en una tarea interdisciplinaria con el plantel médico del Hospital.

Tiene muchos proyectos para continuar asistiendo durante el tratamiento a los niños y sus familias, y depende de la comprensión y generosidad de la gente y sus aportes para lograrlo. Su contribución se convierte en una ayuda concreta en la esperanza de vida de cientos de niños.

La Fundación Maria Cecilia de Ayuda al Niño Oncológico lucha por mejorar la calidad de vida de los niños que sufren una enfermedad oncológica y a sus familias para poder atravesar ese difícil momento y debido a ello extiende su preocupación en la capacitación de pediatras para enfrentar los desafíos habituales facilitando el diagnóstico precoz de suma importancia para mayor curación.

Con la ayuda de sus profesionales médicos y de la salud, se han realizado distintos encuentros para promover las actividades que realiza La Fundación en la prevención del dolor, la importancia de la comunicación en Oncología Pediátrica, el Trabajo Interdisciplinario que practica, y la importancia en la organización del Voluntariado en este tipo de instituciones.

Alguna de las tareas de docencia realizadas por La Fundación hasta el momento incluyen cursos de formación de voluntarios, jornadas orientadas al clínico pediatra sobre temas de manejo clínico del niño con cáncer y jornadas de actualización para oncólogos pediatras del país.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

La Fundación realizó con la ayuda de todos sus miembros, el primer video en Sudamérica sobre la Importancia de la Comunicación en Oncología Pediátrica. Fue presentado en diferentes cursos y Jornadas de Oncología como las realizadas en Córdoba en Agosto 2005 y requerido por varias instituciones concurrentes, y fue declarado de interés municipal.

Por lo expuesto solicito a los señores legisladores me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Dr. HORACIO DE SIMONE Diputado Provincial Ponorable Cámara de Diputados de la Pcia. de Bs. As